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An den Vorsitzenden 
des Ausschusses für Umwelt, 
Klima, Verkehr und Strukturwandel 
Herrn Franz-Michael Jansen 
An der Vogelstange 7 
52511 Geilenkirchen 
  
 Fraktionen im Kreistag z. K. 
fmjansen@copera.de 

31. Okt. 22 
 
 
Anfrage nach § 12 GeschO zur Beantwortung in der nächsten Umweltausschusssitzung 
Baumkataster 
 
 
Sehr geehrter Herr Jansen, 
 
zur Klimafolgenanpassung sowie zur Erreichung des Klimaschutzzieles ist es notwendig, mehr Gehölze  
(Bäume, Sträucher) zu pflanzen. Aber nicht nur das Anlegen neuer (Ausgleichs-)Flächen ist notwendig, auch 
bestehende Grünflächen incl. Straßenbegleitgrün sind zu erhalten.  
 
Durch die Trockenheit der letzten Jahre als auch durch andere Einflüsse  wie z. B. Beschädigung von Bäumen 
durch Fahrzeuge und Maschinen sind Bäume und Begleitgrün verloren gegangen. Ersatzpflanzungen wurden 
jedoch aus unterschiedlichen Gründen nicht regelmäßig vorgenommen.  
 
Um den dauerhaften Erhalt von Gehölzen zu gewährleisten und diese zu erweitern, ist aus unserer Sicht ein 
Kataster erforderlich, damit regelmäßige Kontrollen und Ersatzpflanzungen stattfinden können. 
 
Wir bitten daher um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Gibt es ein Baum-/Strauchkataster für alle kreiseigenen Flächen? 
2. Wenn nein, plant der Kreis, dies anzulegen? 
3. Gibt es eine (grobe) Übersicht bzw. Schätzungen, wie viele Gehölze (Bäume, Sträucher, Hecken) an 

Kreisstraßen, auf Ausgleichsflächen etc. in den letzten 10 Jahren verloren gegangen sind? 
4. In wie vielen Fällen bzw. für welche Flächen ist eine Nachpflanzung/Wiederbegrünung erfolgt? 
5. Wie viele eingegangene/verschwundene Gehölze/Bäume  wurden nicht ersetzt und aus welchen 

Gründen? 
6. In welchem Umfang und Zeitraum sind Nachpflanzungen und Neupflanzungen auf kreiseigenen 

Flächen geplant? 
7. In welcher geschätzten Höhe werden hierzu Haushaltsmittel benötigt und aus welcher Haushaltsstelle 

soll dies finanziert werden?  
 
 
Mit freundlichen Grüßen      

       
Jörg van den Dolder      Sofia Tillmanns 
Fraktionsvorsitzender      Fraktionsgeschäftsführerin/ 
        Kreistagsabgeordnete   
  


